

「第 47 回 仏教講習会」を終えて

福井教区佛教壮年会連盟理事長 夏目 健之助

私の所属する仏壯「妙順寺洗心会」は、現在会員数は 28 名。単位仏壯としてはそれほど多い訳ではありませんが、最盛期には会員数が 60 名を越えたこともありました。来年の 6 月には、結成 50 周年を迎えます。

令和 6 年 6 月 16 日(日)に「第 47 回 仏教講演会」を開催しました。

私たちの仏壯が行った仏教講演会の特徴は、日曜学校生、佛教婦人会の共催で、様々なアトラクションを行ったことです。

音楽礼拝による開会式を行った後、日曜学校生による歌や踊り、それに合わせて仏婦の方の歌や、大正琴の演奏も取り入れたアトラクションを行い、その後にご講師よりご法話をいただきました。

開催に向けては、広くご門徒の方々にお参りをしていただける場所として、お寺の住職をはじめ、坊守にも企画の段階からご協力をいただきながら、今日まで開催を続けております。

単位会としての活動でいつも大切だと思うことは、お寺の住職、ご家族の思いやりのあるご支援をいただくことができているからこそ、私たちの活動だということです。

時代も変わり、私たちの日々の生活様式が様変わりするなかにあっても、若い世代に繋いでいかなければならない法燈は、変えてはならないと思っています。

